

KölnVierer

Die Mannschaft des RTHC Leverkusen gewinnt den 1. **KölnVierer** im Rahmen der Kölner Lichter und wird „Stadtmeister“ 2016

Am 16.07.2016 fand im Rahmen der Kölner Lichter und der traditionellen Stadtachter Regatta erstmalig der **KölnVierer** unter Teilnahme ausschließlich Kölner Vereinsmannschaften auf dem Rheinabschnitt in Rodenkirchen statt. Sieger wurde die Mannschaft des RTHC Leverkusen vor dem Kölner Club für Wassersport und dem Kölner Ruderverein 1877; die Mannschaft des Auslobers, die Kölner Rudergesellschaft 1891, die 2016 ihr 125-Vereinsjubiläum feiert, belegte den 4. Platz.

Der Start erfolgte nach dem Schülerrennen der Kölner Schulen ab dem Rheinkilometer 680,6 gegen 16:30 Uhr und ging über eine Distanz von ca. 2000m. Ab Mitte der Renndistanz setzten sich die im Durchschnittsalter jungen und damit stark besetzten Mannschaften des RTHC Leverkusen, KCfW und KRV 1877 von dem Rest des Feldes zunehmend ab und lieferten sich bis zum Zieleinlauf bei Rheinkilometer 682,6 ein packendes Bug an Bug – Rennen.



Die drei verbleibenden Mannschaften lieferten sich einen ebenso spannenden Kampf um die Plätze 4 bis 6.

Gestartet wurde in C-Vierern mit Steuerfrau, ausschließlich besetzt mit Vereinsmitgliedern aus dem Breitensportbereich und unabhängig von Geschlecht und Alter.

Die drei siegreichen Mannschaften wurden von der Kölner Oberbürgermeisterin, Henriette Reker, mit Übergabe der neuen Medaille des **KölnVierer** geehrt, daran

anschließend wurde auf dem Strandabschnitt des Kölner Rudervereins 1877 im Rahmen der Strandparty die erfolgreiche Premiere des **KölnVierer** gefeiert, in der Hoffnung auch in den nächsten Jahren dieses Rennen unter Mithilfe des Organisationsteams des Stadtachters erneut aufleben zu lassen.

Endergebnis des 1. **KölnVierer** :

1. RTHC Leverkusen
2. Kölner Club für Wassersport
3. Kölner Ruderverein 1877
4. Kölner Rudergesellschaft 1891
5. RTK Germania
6. Mülheimer Wassersport

Pressekontakt:

Ulrich Bartelt, Tel.: 0170-9664276

Fotos: Paul Hense

